
    11 月 16 日，位于弗拉芒大区 Knokke-Heist 地

区的冲浪俱乐部 Lakeside Paradise开设一家纯生态

滑冰场， 该滑冰场是荷比卢范围内首家生态滑冰

场，其所使用的材料不是真正的冰，而是一种耐用

度极高的光滑物质，而且对于维护工程，也无需水

和电的参与。

近日 Lakeside Paradise冲浪俱乐部的成员已经

测试了溜冰赛道。 对于测试体验，俱乐部的负责人

Joyce Vanleenhove表示， 成员们的反馈大多都是积

极的，刚开始需要适应一下，因为毕竟这不是真正的

冰，但是当适应后，就和真正的冰没什么两样。

赛道是由耐用并可回收的合成材料制成， 与

真正的冰相比， 其光滑系数大约为 98％， 而且不

需要水和电。 除此之外， 室外温度对其没有任何

影响。 肖伟

中国人会恋上
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比利时

比利时华人向你推荐

比利时首家生态溜冰场

———“无冰”滑冰场对外开放

比利时更加“袖珍”？

    比利时土豆贸易以及加工联合商会

（Belgapom）打算让中国人迷恋吃炸薯条的快

乐。 目前，在全世界范围内，中国是马铃薯最

大的生产国， 占全世界马铃薯市场生产份额

的 25%，但是大部分中国居民对马铃薯并没

有什么特别爱好。

在比利时人眼中炸薯条可不是垃圾食

品，而是他们的国宝。不同于其他国家将薯条

当作牛排之类快餐的配菜， 比利时人是直接

把薯条当主食来吃的， 自然对做法也是十分

讲究，要选用特定品种的土豆，经过严格的油

炸过程，再浇上各种配料和酱汁，色泽金黄，

口感酥脆，让人欲罢不能。

比利时人创造了薯条文化。不论是城市还

是小镇甚至村庄， 通常都不止一家薯条店，浓

厚的薯条文化还被认证为非物质文化遗产。

在比利时最著名的旅游城市布鲁日，甚

至有一个专门的薯条博物馆， 是世界上首家

以炸薯条为主题的博物馆， 其最大亮点是展

厅里不仅有薯条展示， 还陈列了很多世界各

地搜集来的有关薯条的展览品。在博物馆内，

参观者可以获取有关炸薯条的研究成果和最

新信息，并

了解炸薯条

的历史和烹

制技巧。

为了让马铃薯在中国居民的饮食文化中

占有一席之地， 比利时土豆贸易以及加工联

合商会 （Belgapom） 计划将炸薯条这一比利

时特色小吃变为中国人的街头小吃， 两位比

利时企业家正在考虑在中国开设比利时薯条

店。

日前， 在比利时阿斯特里德公主的陪同

下， 比利时经济代表团在北京和上海进行访

问， 两位比利时企业家已经宣布打算在中国

广州开设比利时薯条店这一项目。

当地媒体 rtbf报道，2020年比利时土豆贸

易以及加工联合商会（Belgapom）将发起一项以

“詹姆斯·宾特（James Bint）”为名且为期两年的

活动，两年一次的“Interpom”会议也将于

2020年在 Courtrai举行，届时，还将邀

请中国代表团参加此次活动。

“詹 姆 斯·宾 特（James

Bint）” 是比利时薯条文化驻

外大使。 James Bint 是马铃

薯行业名副其实的标志性

人物，代表“比利时炸

薯条”的最佳形象。

姚伟

    近日，气候研究中心（Climate Central）

的最新研究表明，到 2050 年，比利时北部

弗拉芒大区的部分地区将被海水淹没。

虽然研究数据令人震惊，但是却不无

道理，到 2050 年，将有三亿人口会受到全

球变暖而导致海平面上升的威胁。对于比

利时来说，其后果是不堪设想的，因为整

个比利时海岸都将受到影响， 而且 Ter鄄

monde 整个城市面临被海水淹没的风险，

而根特、梅赫伦以及安特卫普等部分地区

也可能受到海水的侵袭。 放眼整个欧洲，

英国和荷兰的部分沿海地区也无法幸免。

海平面上升这一现象将随着时间的

推移而不断加剧。 据该研究显示， 到

2100 年， 将有 4.2 亿人口深受该影响。

该数据对先前科学家以及政府官方的预

测发起挑战， 因为曾经有预测表明， 仅

有 8000万人口受全球变暖的影响。

研究人员通过使用人工智能系统修

改了沿海地区的海

拔数据， 之前的错

误数据让人类低

估了海水涨潮 、

落潮以及自然风暴

等将冲击的地区范围。

目前， 全球人口约为 77

亿， 到 2050 年， 该数字可能增加 20 亿，

预计本世纪末， 全世界人口将达到 87

亿， 其中大多数人居住在沿海地区。

据目前掌握的数据， 约有 1 亿人生

活的地区低于海平面的， 有些地区有堤

防的保护， 但是大多数则没有任何保护

措施。

该研究负责人兼气候中心的科学家

Scott Kulp强调， 气候变化将对世界各地

的城市规划、 经济、 海岸线进行重塑，

而且他还指出， 人类要出台更多有关沿

海地区的保护措施。 啸天

    2018年，当全世界范围内的各大媒体纷

纷报道称，一名来自比利时弗拉芒大区奥斯

坦德地区年仅 8 岁的 Laurent Simons 高中

毕业时，人们惊叹不已。 近日，据美国媒体

CNN透露， 这位目前在荷兰上大学的 9岁

学生即将大学毕业了。 他将打破世界纪录成

为史上最年轻大学毕业生。

据美国媒体 CNN 的消息 ，Laurent

Simons 就读于荷兰的埃因霍温理工大学，

即将于今年 12月结束其大学生涯。埃因霍

温理工大学学业制度的灵活性让这一切成

为可能， 允许 Laurent Simons 根据自己的

进度安排进行考试。

与他同龄的小伙伴们还在上小学，但

是他已经对自己未来的职业生涯做好了规

划，即从事人造器官方面的工作。 常叶

世界上年龄最小的“大学毕业生”

民 生

浅粉象啤酒（Delirium Tremens）

比利时最具
可持续性的酒厂

    位于比利时佛兰德斯东部梅勒

的 Huyghe Brewery 是比利时第

一家大规模使用当地种植的大麦来生产啤

酒的酿酒厂 。 这家酒厂因其生产的

Delirium Tremens（浅粉象啤酒）而被人

所熟知,更被中国啤酒爱好者喜爱。

Delirium 是比利时 Huyghe 家族酒

庄旗下的明星产品， 因为酒标是粉色的大

象，而被称为“粉象”， 相配的大肚酒杯也

都绘满粉象，相当可爱。其中浅粉象是典型

的比利时淡啤酒，色泽浅黄、透亮，淡淡的

酒花和浓郁的大麦香带来干爽宜人的口

感，其中柑橘和香料的味道备受称赞。

Huyghe 家族正在参与一个由比利时

农业研究所（ILVO） 支持的试点项目。

ILVO 种 植 了 8 公 顷 的 夏 季 大 麦 ，

Huyghe 酿酒厂人员表示：“酿酒所使用的

大麦需要满足一定的条件， 才能酿造出美

味的啤酒。它必须含有一定的蛋白质含量。

这正是我们不得不进口丹麦夏季大麦来酿

酒的原因。 ”

这个很快就由比利时当地农民种植的

符合酿酒标准的大麦， 让参与该试点项目

的 Delirium 树立了成为比利时最具可持

续性酿酒商的雄心。 这家酿酒厂不仅降低

了用水量还使用了绿色能源， 大麦不再需

要进口，二氧化碳排放量也将降低。

常叶


